
Protokoll der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 08.12.2022 
 
Beginn:  19:30   
Ende:   20:12 
 
Ort: Sitzungssaal 
 
Sitzungsleiter: Dietmar Gruchmann 
 
Anwesend:  Jochen Karl, Rudi Naisar, Gerlinde Schmolke (Protokollführung), Josef Kink, 

Florian Baierl, Christian Nolte, Daniela Rieth, Norbert Fröhler, Jürgen Ascherl, 
Bastian Dombret, Werner Landmann, Christian Furchtsam, Sefika Seymen 

 
Verwaltung:       Herr Redl, Herr Kaiser 
Presse:       MM 
 
 
Öffentlicher Teil  
1 Eröffnung der Sitzung  
2 Antrag der SPD-Fraktion für die Einrichtung einer Fair-Teiler-Station 
Herr Redl erläutert die Vorlage. Er spricht Hygieneprobleme an. Frau Schmolke betont, dass die 
Station keine Konkurrenz zum Garchinger Tisch sein soll und die Chancen im Vordergrund stehen 
sollten, nicht die Probleme. Bei Vereinsfesten sind die Bedingungen der Herstellung und Lagerung von 
Kuchen und Salaten auch nicht bekannt und trotzdem finden sie statt. Erfahrungen der Station in USH 
sind nur bedingt hilfreich, der Standort im Einkaufszentrum ist mit dem im Familienzentrum in 
Garching nicht vergleichbar. 
Herr Ascherl findet die Idee gut, ebenfalls Frau Rieth.  
Herr Baierl hält es für wichtig, dass die NBH mitmacht.  
Herr Dombret will nicht, dass zusätzliches Personal beschäftigt wird. 
Beschluss: einstimmig 
 
3 Personalwirtschaftlicher Stellenplan 2023 
Herr Kaiser geht alle Positionen der Vorlage durch. Grund für die Stellenmehrungen sind neue 
Aufgaben, neue rechtliche Anforderungen. 
Herr Ascherl sieht die Mehrungen als begründet.  
Frau Schmolke fragt nach den zusätzlichen Stellen für den Bauhof. Eigentlich ist kein Platz für 
zusätzliche Mitarbeiter. Laut BM wurden Bereiche ausgelagert.  
Die Grüne sind dafür.  
Herr Baierl beklagt, dass die Vorlage so spät eingestellt wurde. Er ist dafür, den TOP abzusetzen, 
ansonsten würde er dagegen stimmen. Der BM weist darauf hin, dass die endgültige Zustimmung erst 
beim Beschluss zum Haushalt erfolgt.  
Beschluss: es wird nicht abgestimmt, nur Kenntnisnahme 
 
4 Mitteilungen aus der Verwaltung 
keine 
 
5 Sonstiges; Anträge und Anfragen 
Frau Rieth erklärt die Situation am Angerlweg. Sie will eine gute Lösung finden. Der Antrag kann noch 
angepasst werden. Die BM bestätigt die Situation. Weitere Baugebiete werden ausgewiesen, was zu 
mehr Verkehr führt.  
Herr Fröhler fragt nach der Alternative über Lindenallee. 
Frau Schmolke fragt nach der Behindertentoilette am Maibaum, die abgeschlossen ist und 
anscheinend als Lagerraum genutzt wird. 
 
 


